

# 水海小だより

平成29年  
6月9日  
6月号  
古河市立水海小学校



一人一人が夢をもち、夢を育む楽しい学校  
助け合う 考える きたえる

日差しが日ごとに強くなり、暑さを感じるこの頃です。5月27日(土)に大運動会を開催しました。来賓、保護者、地域の皆様にはご多用の折、ご来校いただきありがとうございました。お陰様をもちまして、子供たちも練習の成果を十分に発揮することができたと思います。今月は運動会の様子をいくつかご紹介いたします。



6年生代表児童による選手宣誓



応援合戦で盛り上がります



1・2年生「それゆけ！デカパンマン」



5年生「ゴールの先までイッテQ！」



3・4年生ダンス「そして未来へ」



紅白対抗リレー



3・4年生「わんぱくハリケーン」



1年生「いっしょに がんばろうね♡」



5・6年生「騎馬戦～水海城の戦い～」



4・5・6年生「鼓笛パレード」



1・2年生ダンス「ゆうき100%」



5・6年生「水海ソーラン2017」

## 運動会のご協力ありがとうございました

運動会実施に際しましては、駐車場を提供して下さったり除草をしていただいたり、多くの方々に多大なるご支援をいただきました。お陰様で安全に運動会を開催することができました。今後ともご理解・ご協力をよろしく願います。



除草作業の様子